

9月6日(火) 第20回千葉県民生委員児童委員大会

第20回千葉県民生委員児童委員大会が千葉県文化会館で行われました。

町からは、4人の民生委員児童委員の方が永年勤続表彰を受賞しました。また、長生管内の代表として、一宮町が登壇し、表彰状を受領しました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲表彰の様子

9月12日（月） 第72回「社会を明るくする運動」作文コンテスト審査会

夏休みの課題として募集し、提出のあった8作品の審査を行い、小学校と中学校に分けて会長賞・副会長賞・議長賞・入選を決定しました。

このうち小中学校の会長賞2作品について、社会を明るくする運動作文コンテストに推薦します。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲審査の様子

9月22日（木） 千葉県経営者協会講演会

千葉県経営者協会から依頼を受け、京成ホテルミラマーレに於いて、「オリンピックサーフィン競技が残したもの」を題材に、21人の参加会員の皆さんに約90分にわたる講演を行いました。

一宮町の概要、オリンピックの概要、今後の課題などを説明後、参加会員の皆さんとの質疑応答を行い、町のPRと活発な意見交換がなされました。

【企画広報課 渡邊高明】



▲講演を行う町長

9月25日（日） 一宮海岸クリーン事業

台風一過の晴天のもと、各団体、個人ボランティアなど多くの参加者が一宮海岸に集合し「長生地区九十九里海岸クリーン対策協議会事業」の一環による海岸清掃を行いました。

海岸に漂着し散乱していた海洋プラスチックゴミや多量の流木ゴミなどが拾い集められ、海岸は一層きれいになりました。

清掃活動に参加された皆さん大変お疲れさまでした。

【参加者】 144人 【ゴミ回収量】 570kg

【都市環境課 大谷 満生】



▲開会式で挨拶をする町長



▲ボランティアの方々と共にゴミを拾う町長

9月26日（月） 紺綬褒章受章者へ伝達

町に多額の寄付をお寄せいただいた八千代市在住の村上美晴さんが紺綬褒章を受章されました。

紺綬褒章は国や地方公共団体などへ公益のため多額の私財を寄付された方が受章されるもので、村上さんへ伝達してまいりました。いただいた寄付金をご厚意に感謝し、有効に活用させていただきます。

【総務課 中村晴美】



▲伝達の様子